

Trabajadores del Poder Judicial anuncian paros y protestas por la extinción de fideicomisos

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación aseguran que la eliminación de fideicomisos anunciada por los diputados de Morena afectará sus ingresos y ya preparan recursos legales para combatir esta iniciativa.

Jesús Gilberto González Pimentel, secretario general del Sindicato de Trabajadores del PJF, señaló que la iniciativa aprobada en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, impacta de manera directa en la pensión, vivienda, cobertura de salud y retiro de los agremiados, pese a las declaraciones del diputado morenista, Hamlet García.

Los sindicatos de trabajadores ya anuncian paros y protestas en todas las instalaciones del el Poder Judicial.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6741?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6741&authkey=!AAfrawLoi7oazzY&ithint=video&e=5fcdei